

Zertifikat

für

Anja Röck

Hiermit wird die Teilnahme an dem von CONEDU und Partnern
auf der Plattform imoox.at angebotenen MOOC

EBmooc 2023
Ihr Update zur Online-Erwachsenenbildung
bestätigt.

Die:der Teilnehmer:in hat folgende Lektionen abgeschlossen:

Es wurden 5 von 5 Lektionen abgeschlossen:

- Einführung und aktueller Stand
- Tools und Technologien
- Medienkompetenz in der digitalen Welt
- Formate und Bildungsmanagement
- Zukunftstrends und Weiterlernen

Der Kurs besteht aus 5 Lektionen mit einem Workload von jeweils rund 4 Stunden.
Die selbstständige Durchführung der Tests wurde von den Teilnehmenden
in Form einer ehrenwörtlichen Erklärung bestätigt.

Kursleitung

Dr. Birgit Aschemann
(CONEDU/DigiProf)

Graz, am 11.02.25



 Bundesministerium
Bildung, Wissenschaft
und Forschung



Der EBmooc 2023 ist ein Angebot von CONEDU und erwachsenenbildung.at zusammen mit folgenden Partnern: Bundesinstitut für Erwachsenenbildung, Virtuelle Pädagogische Hochschule, ARGE Bildungshäuser Österreich, Technische Universität Graz.

Der Kurs wird aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung gefördert. Die Organisationseinheit DigiProf des Vereins CONEDU ist Ö-Cert- Qualitätsanbieter.

Certificate

for

Anja Röck

Participation in the MOOC

EBmooc 2023
Your Update on Online Adult Education

offered by CONEDU and partners on the platform iMooX.at
is hereby confirmed.

The participant has successfully completed the following lessons:

5 out of 5 units have been completed:

- Einführung und aktueller Stand
- Tools und Technologien
- Medienkompetenz in der digitalen Welt
- Formate und Bildungsmanagement
- Zukunftstrends und Weiterlernen

The course consists of 5 lessons with a workload of about 4 hours each.
The participant confirmed the autonomous completion of the tests.

Course management
Dr. Birgit Aschemann
(CONEDU/DigiProf)

Graz, on 11.02.25



 Bundesministerium
Bildung, Wissenschaft
und Forschung



The EBmooc 2023 is an offer by CONEDU and erwachsenenbildung.at together with the following partners: Federal Institute of Adult Education, University College of Virtual Teacher Education, ARGE Bildungshäuser Austria, Graz University of Technology.

The course is funded by the Federal Ministry of Education, Science and Research. The organisational unit DigiProf of the association CONEDU is an Ö-Cert quality provider.